

Jobräder für Mitarbeiter

Tann. Auch Tann hat sich dem Thema „Mitarbeiterbindung und -motivation“ verschrieben. Speziell für die Beschäftigten in Bauhof und Kindergärten sollen künftig Jobräder günstig geleast und Angebote zur Entgeltumwandlung genutzt werden können. Der Sachvortrag bei der jüngsten Marktgemeinderatssitzung war identisch mit dem aus den Sitzungen der Verwaltungsgemeinschaft Tann und des Gemeinderates Reut (PNP berichtete). Bürgermeister Wolfgang Schmid wurde ermächtigt, einen entsprechenden Rahmen-Leasingvertrag abzuschließen und Angebote für Versicherungen einzuholen. – frä